

La revisión de S&P refleja la confianza hacia México: Enrique Peña Nieto

EZRA SHABOT: Standard and Poor's revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de estable a positiva, para una posible alza, dado que ha mejorado el panorama para la aprobación de políticas que fortalezcan el margen de maniobra fiscal y el crecimiento de mediano plazo. La calificadora confirmó las notas crediticias para la deuda denominada en moneda extranjera de largo y corto plazo, de BBB y A2, respectivamente.

El presidente Peña Nieto calificó como muy positiva esta acción, este análisis que hace Standard and Poor's de la economía mexicana. Indicó que esto reafirma la confianza que existe en el país, ya que el clima político que se advierte hacia afuera hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones.

ENRIQUE PEÑA NIETO: Muy positivas, solo refiero que justo a la una de la tarde estaba ocurriendo un mensaje de Standard and Poor's que se estaba elevando la calificación de México a estable y positiva, lo cual sin duda refleja la confianza que está habiendo en México, el clima político que se advierte hacia afuera, que se está proyectando, que sin duda hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones.